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Ata da 2.278ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos dez (10) dias do mês de Junho, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e vinte (20) 

minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima septuagésima oitava Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi aprovada sem 

restrições.  Expediente:- Of. Nº 168/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de 

lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 69/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional especial no valor de R$ 

18.100,00 (dezoito mil e cem reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 70/2015, do Vereador 

Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Rua Emilia de Oliveira da Silva, a Rua “B”, localizada no 

Jardim São Miguel. Projeto de Lei nº 71/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Denomina 

de Rua Angelina Beatriz da Silva de Lima, a hoje denominada Rua Projetada, na Vila Rio Branco. Of. 

Nº 165/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 42, 17, 43, 45 e 

49/2015, aprovados pelos Senhores Vereadores, devidamente sancionados como Leis Municipais sob 

nº 3084, 3085, 3086, 3087 e 3088/2015, respectivamente, bem como o Projeto de Lei Complementar 

04/2015, aprovado pelos Vereadores desta Casa e sancionado como Lei Complementar nº 45/2015. 

Of. Nº 015/2015, da Secretária Municipal da Saúde, que, em resposta ao Requerimento nº 087/2015, 

referente a pedido de informações quanto aos internamentos ocorridos no Hospital Municipal Anna 

Fiorillo Menarim, encaminha cópia do memorando nº 65 do referido Hospital, comunicando que 

constam nos registros daquele nosocômio, um total de quinhentos e sessenta e oito (568) pacientes 

internados no período de 1º (primeiro) de Janeiro a 31 (trinta e um) de Maio do corrente ano, 

especificando-os de mês a mês. Of. Nº 013/2015, da Secretária Municipal da Saúde, que, em 

resposta ao Requerimento nº 80/2015, solicitando informações referentes à distribuição de vacinas 

anti-rábicas no Município de Castro, encaminha memorando nº 023/2015, da Vigilância 

Epidemiológica, informando que a vacina se encontra disponível em nosso Município 

ininterruptamente em todos os postos de saúde com sala de vacinação ativa, especificando as 

localidades e, que é distribuída de forma satisfatória aos postos, desde que solicitadas ao setor de 

serviço de vigilância epidemiológica; e, com relação às campanhas, informa que cada profissional de 

sala de vacinação tem capacitação para esclarecer a população em quais casos há necessidade de 

receber a vacina, conforme Protocolo de Tratamento Profilático Raiva Humana. Of. Nº 016/2015, da 

Secretária Municipal da Saúde, que, em resposta ao Requerimento nº 09/2015, solicitando 

informações sobre as Agentes Comunitárias de Saúde e Agentes de Combate às Endemias, 

encaminha cópia dos documentos solicitados. Of. Nº 014/2015, da Secretária Municipal da Saúde 

que, em resposta ao Requerimento nº 073/2015, que solicita informações sobre o Processo Seletivo 

Simplificado nº 001/2015, para funções temporárias junto ao Hospital Municipal Anna Fiorillo  

Menarim, informa que se trata de número excessivo de cópias, o que demandaria custo e 
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disponibilidade de servidor para realização das mesmas e, por isso, disponibiliza consulta aos 

referidos documentos e realização de cópias que se entenda necessário. Of. Nº 022/2015, da 

Coordenadora do Setor de Vigilância Sanitária, que em resposta ao Requerimento nº 81/2015, 

solicitando providências urgentes junto ao Setor de Vigilância em Saúde, informa das providências 

tomadas referentes a cães em residência situada à Rua Comendador Manoel Inácio, nº 1131. Of. Nº 

038/2015, do Gerente da SANEPAR (Companhia de Saneamento do Paraná) Unidade Regional de 

Telêmaco Borba, que, em resposta ao Requerimento nº 76/2015, que solicita informação sobre 

quem é o responsável pelo vazamento do esgoto no final da Rua Alda Andrade Krelling, no Bairro 

Morada do Sol V, informa que a Sanepar desobstruiu a rede coletora de esgoto do referido local e 

que realizará obras de melhoria na rede coletora de esgoto devido a uma erosão observada nesse 

trecho da rua. Convite da Prefeitura Municipal e do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente, aos Senhores Vereadores, para participar da VII Conferência Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente, em data e horário que especifica. Convite do Senhor Prefeito Municipal 

aos Edis deste Legislativo, para participação em reunião para tratar de assuntos referentes à 

segurança, em especial os roubos a malotes de dinheiro que vêm sendo registrados na cidade, em 

data, horário e local que especifica. Balancete Financeiro desta Casa, referente ao mês de Maio de 

2015, apresentado pelo responsável em exercício do setor de Contabilidade. Of. Nº 10/2015, da 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, enviado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações 

referentes ao Projeto de Lei nº 56/2015. Requerimento nº 91/2015, do Vereador Presidente Gerson 

Sutil, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre ofícios do 

Observatório Social de Castro. Requerimento nº 92/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, 

que Requer Voto de Congratulações a Alegra Foods, Unidade Industrial de Carnes, pela exportação 

do primeiro lote de produtos para o mercado internacional. Indicação nº 114/2015, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de providências que visem 

diminuir a velocidade de veículos que trafegam pela Rua Padre Piva, no Jardim das Nações. Indicação 

nº 115/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de cascalhamento na estrada do Palmital e 

região. Indicação nº 124/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de cascalhamento na Travessa Campo Grande, 

Vila Jeová. Esgotada a matéria para o expediente e não havendo Vereador inscrito para o pequeno 

expediente, procedeu-se a chamada, constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo 

número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou os 

Projetos de Lei nº 69, 70 e 71/2015 para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes 

emitissem seus pareceres, nomeando o Vereador Herculano da Silva, como Membro ad hoc da 

Comissão Permanente de Constituição e Justiça para emissão de parecer ao projeto de lei nº 

70/2015. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências regimentais, 

para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem do dia, 
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baseados no artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta Casa (Projetos de Lei nº 58, 59, 60, 

61, 63, 64, 65, 66, 67 e 68/2015), assinado por dez (10) Vereadores. Discussão e votação única do 

Projeto de Lei nº 58/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 59/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 60/2015, com parecer favorável dos 

Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 61/2015, com pareceres 

favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, em discussão usaram da palavra os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Joel Elias Fadel, 

Maria de Fátima Barth Antão Castro, José Otávio Nocera, Paulo Cesar de Farias e Itari Cropolato, 

debatendo sobre o projeto. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 63/2015, com parecer favorável dos 

Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em 

discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto 

de Lei nº 64/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e 

Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única 

do Projeto de Lei nº 65/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 66/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, em discussão usaram da palavra o autor Antonio Sirlei Alves 

da Silva, justificando mais uma vez o projeto e os Vereadores Herculano da Silva e Luiz Cezar Canha 

Ferreira manifestando-se favoráveis à sua aprovação e, a Vereadora Aline Sleutjes Roberto que, após 

breve comentário, sugeriu se fizesse uma emenda quanto à vigência da Lei, para que fosse num 

prazo de trinta (30) dias e não na data da publicação, para que as pessoas que já tenham essa planta 

tomem conhecimento e possam se adaptar a mesma, para depois poder cobrá-las, notificá-las e fazer 

valer a legislação pertinente. Nesta ocasião o Senhor Presidente propôs à Vereadora que a mesma 

pedisse vistas ao projeto e apresentasse sua sugestão de emenda para ser discutida e votada com o 

projeto na próxima Sessão e, a Vereadora aceitando a proposta, pediu vistas ao projeto, sendo o 

mesmo retirado da ordem do dia para que se proceda ao acordado. Discussão e votação única do 

Projeto de Lei nº 67/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão usaram da palavra as Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão 

Castro e Aline Sleutjes Roberto exaltando a pessoa  do homenageado e  o  Vereador  Antonio  Sirlei  

Alves da Silva manifestando-se favorável ao projeto e enaltecendo a pessoa do homenageado, 

sugerindo, fosse possível acrescentar  que o Dr. Lauro Lopes foi Assessor Jurídico desta Casa de 1999 

a 2000. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e 
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votação única do Projeto de Lei nº 68/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, em discussão usou da palavra o Vereador Antonio Sirlei Alves 

da Silva solicitando que se corrigisse a data em que a Senhora Glaci Ribas Lopes foi Vereadora, que 

foi de 1983 até 1996 e Presidente deste Legislativo de 1983 a 1984, enaltecendo a figura da 

homenageada, e as Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto também 

exaltando a homenageada. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 91 e 92/2015, os quais em discussão, 

e após em votação, foram aprovados por unanimidade. 2ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 

36/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 37/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, e após em 

votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 48/2015, com 

pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças 

e Orçamento, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto alegando não lhe 

parecer muito clara a questão da isonomia e da eficiência, manifestando grande preocupação em 

diminuir de quarenta (40) para vinte (20) horas, para o médico do trabalho, ganhar a mesma coisa 

que o médico que atende pelo Sistema Único de Saúde. Solicitando vistas ao Projeto para que possa 

obter informações junto a Secretaria de Saúde e saber se tem este cargo. Sendo acatada a solicitação 

pelo Senhor Presidente, este concedeu prazo de cinco (5) dias para as vistas. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada na ordem do dia e antes de deixar livre o uso da palavra o Senhor 

Presidente lembrou aos Senhores vereadores da Reunião sobre Segurança, que ocorrerá amanhã, dia 

onze (11) de Junho do corrente, as quinze (15) horas e trinta (30) minutos, no auditório da Secretaria 

Municipal de Segurança Pública. Convidou os Senhores Vereadores para a Audiência Pública 

referente ao Plano Municipal da Educação – PME, a realizar-se no dia 23 (vinte e três) de Junho do 

corrente, às 17 (dezessete) horas e 30 (trinta) minutos, no plenário desta Casa. Também solicitou aos 

Senhores Vereadores que estudem a Planta Genérica de Valores – PGV, tendo em vista que no dia 17 

(dezessete) de Junho do corrente, às 17 (dezessete) horas, haverá reunião com a comissão que 

elaborou o plano, para debater e esclarecer dúvidas. E, ainda lembrou aos Senhores Vereadores que 

no dia 30 (trinta) deste mês de Junho, às 16 (dezesseis) horas, haverá reunião com a diretoria da 

ACECASTRO e empresários de Castro, sobre o código de posturas referente às fachadas de 

estabelecimentos comerciais. Em seguida, ficou livre o uso da palavra e fizeram uso da mesma os 

Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Itari  Cropolato, José Otávio 

Nocera, Luiz Cezar Canha Ferreira, Herculano da Silva e Joel Elias Fadel. Não havendo mais Vereador 

querendo manifestar-se, o Senhor Presidente, agradecendo a presença e colaboração de todos e 

convocando os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia dezessete 

(17) de Junho do corrente, à hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria 
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de Fátima Barth Antão Castro, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor 

Presidente e Vereadores presentes. 

 

 


